

# DMC

# Knopfsache



## Folge uns!



DMC entwickelt seit 1746 preisgekrönte edle Fäden und Spezialgarne für kreative Macher. Damals schloss sich Firmengründer und Künstler Jean-Henri Dollfus mit zwei ebenso visionären Unternehmern zusammen. Noch bevor Marie Antoinette geboren wurde und lange, bevor der moderne Begriff der Globalisierung geprägt wurde, begannen die drei mit dem weltweiten Export von wunderschönen Textilien, die orientalisches inspiriert waren, aber in Europa hergestellt wurden.

Führend in der Herstellung von Stickgarnen versteht es DMC, durch die jährliche Erneuerung seiner Kollektionen Kulturerbe und Moderne miteinander zu verbinden. DMC hat seine ganze Erfahrung in die Entwicklung hochwertiger Gobelin-Wolle, außergewöhnlicher Stickgarne und in Baumwollgarne zum Häkeln gesteckt, die von Experten und Anfängern gleichermaßen empfohlen und geschätzt werden. DMC Produkte werden weltweit vertrieben.

Noch heute entwickelt und produziert DMC alle 500 Farben seines Mouliné Spécial® am gleichen Ort wie in den letzten Jahrhunderten, im elsässischen Mülhausen. DMC verkauft von seinem vorzeigefähigen Sticktwist weltweit mehr als 1 Million Stränge pro Tag. Durch seine einzigartige Konstruktion, 6 Einzelfäden werden zu einem Mouliné Garn versponnen, haben Stickerinnen und Sticker die Möglichkeit, ihr Projekt mit einer unterschiedlichen Anzahl an Einzelfäden zu veredeln. Im Herbst 2017 entwickelte DMC weitere 35 neue Farben und bietet heutzutage insgesamt 500 Mouliné Garnfarben an. Mit dieser Farbzahl, aber auch der Farbauswahl, ist DMC heutzutage einzigartig und weltweit führend.

Ab Mitte September 2018 wird DMC mit einer weiteren Innovation im Bereich Mouliné Stickgarne aufwarten. Freut euch schon heute auf Mouliné Special „Etoile“, ein hochwertiges Strickgarn mit Glitzereffekt aus dem Hause DMC.

Neugierig geworden? Dann geh in den Storefinder und suche einen DMC Händler in deiner Nähe.

